SUSPENSION EN COULEUR LAQUEE

La collection Brush nait d'un workshop au Vietnam avec lentreprise
Hanoia ou le designer Pierre Charrie explore les objets en lague. Un
artisanat d'art qui oblige a travailler la couleur comme un element
essentiel de l'objet, en rapport a un volume. Un niveau de sophistication
qui permet a la couleur de prendre corps en trois dimensions du haut vers
le bas de la lampe.

LA GAMME & LES PRIX

2 TAILLES, 3 COLORIS

Bleu clair Violet Irisé Bleu clair Violet Irisé

35cm 35cm 15com 590€ 60cm 60cm 25cm 1 100€

A PROPOS DE PIERRE CHARRIE

Diplomé des Beaux-Arts et de I'Ecole Nationale Supérieure de Création
Industrielle [ENSCI-Les Ateliers), Pierre Charrié est fasciné par la dimension
sensorielle des objets du quotidien et explore la maniere dont les
matériaux, les sons ou les gestes peuvent declencher de nouvelles
interactions et transcender l'ordinaire.

Designer polyvalent, il travaille avec une large gamme de matériaux
naturels, dont le bois, la lague et la céramique, mais aussi la plume ou la
nacre, qu'il marie a des techniques a la fois innovantes et ancestrales
utilisées par les artisans qu'il rencontre.




PENDANT LAMP IN LAQUERED COLOR

The Brush collection was born during a workshop in Vietnam with the
company Hanoia when Pierre Charrié explored the world of lacquer abjects.
A craft that requires using colour as an essential element of an object,
finding its relationship with space and volume. A level of sophistication
through which colours take shape in three dimensions as they run from
the top to the bottom of the lamp.

COLLECTION AND PRICES

2 SIZES, 3 COLORS

Sky blue Purple Beetle Sky blue Purple Beetle

35cm 35cm 15com 590€ 60cm 60cm 25cm 1 100€

ABOUT PIERRE CHARRIE

Graduate of ENSCI-Les Ateliers and School of Fine Arts, Pierre Charrié has
built a solid product design experience warking with creative agencies for
various brands. He is now working as an independent designer and
focuses on the sensory dimension of everyday objects.

He is interested in how materials, sounds or movements can trigger new
interactions and question habits. These forward-looking projects are
awarded and exhibited worldwide, fueling his collaborations with clients he
accompanies in the design, development and industrialization of
innovative products.




